Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 96 m2
Réference 84898558
Prix 1550 000 €

Paris 17Eme
Appartement a vendre (/5017)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une rue calme en plein Coeur du quartier des ternes, a proximité de la
place de I'etoile, barnes vous propose un appartement de 96 m2 situé au 4éme
étage avec ascenseur d'un immeuble en pierre de taille fin XIX avec gardienne a

demeure. Cet appartement se compose comme suit : une entré, un séjour/salle a

manger de 43 M2, une cuisine indépendante, une chambre parentale avec salle
d'eau attenante, une deuxieme chambre, une salle de douche avec toilettes et des
toilettes indépendantes. Une cave complete ce bien. Honoraires a la charge du

vendeur - montant moyen de la quote-part de ...

Located on a quiet street at the heart of the ternes district, close to place de
'etoile, barnes is listing this 96m? (1,033 sq ft) apartment on the 4th floor of a
late-19th-century stone building with a lift and LIV-in concierge. The apartment is
laid out as follows: hall, 43m2 (463 sq ft) living/dining room, separate kitchen,
principal bedroom with adjoining bathroom, second bedroom, 3/4 bathroom and
separate toilet. Cellar also included. Fees payable by the seller - average amount of
the share of charges €5,180/year - estimated annual energy costs for standard

use: €1,020 ~ €1,420 - maeva ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES
108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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